

# PERS

## Pecinta Bioskop CINEPOLIS, Simak Deretan Film BlockBuster di September 2023

Ayu Amalia - [BANTEN.PERS.CO.ID](http://BANTEN.PERS.CO.ID)

Sep 13, 2023 - 20:35



Film yang tayang September ini merupakan deretan karya terbaik dari genrenya masing-masing. Aksi

heroik, perjalanan dan petualangan penuh makna, sampai cerita horor menegangkan. Pilihan yang tepat untuk hiburan bersama teman dan keluarga. Simak deretan film terbaru di bulan September yang bisa kamu tonton di Cinepolis Cinema :

### 1. THE NUN II

The Nun II merupakan kelanjutan langsung dari kisah The Nun (2018) sekaligus film kesembilan dari semesta The Conjuring yang tahun ini masuk usia satu dasawarsa semenjak The Conjuring (2013). Sekuel dari film yang sukses besar di seluruh dunia ini mengisahkan Suster Irene saat dia sekali lagi berhadapan muka dengan Valak, sang biarawati iblis.

Empat tahun setelah berhasil selamat dari biara Santa Carta di pedalaman Romania, Suster Irene (Taissa Farmiga) menjalani kehidupannya sebagai suster Katolik di sebuah biara menyenangkan di Prancis. Di sana, Irene berkenalan dengan seorang suster lainnya bernama Debra.

Suster Debra (Storm Reid) dianggap suster kepala sebagai orang yang bermasalah, tapi Suster Irene bisa menjadi teman yang baik bagi Debra. Kehidupan Suster Irene mendadak berubah karena Valak (Bonnie Aarons) kembali datang untuk menerornya pada 1956 di Prancis. Setelah mencari lama atas semua jawaban, selama ini ternyata Valak bersembunyi di dalam tubuh teman Suster Irene, Maurice seperti yang sempat digambarkan sedikit diakhir film pertama The Nun (2018). Namun, Suster Irene mau tak mau harus menghadapi teror Valak demi kedamaian hidupnya dan orang-orang di sekitarnya.

### 2. KISAH TANAH JAWA: POCONG GUNDUL

Hao memiliki kemampuan retrokognisi, sebuah kemampuan melihat kejadian di masa lalu. Dengan kemampuannya, Hao menolong Sari seorang siswi SMK yang ternyata hilang diculik sosok pocong dengan kepala gundul yang menyeramkan. Bersama Rida sahabatnya, Hao berhasil menyelamatkan Sari, tapi perbuatan Hao ternyata membuat pocong gundul murka.

Teror demi teror mengancam keselamatan Hao. Dengan kemampuannya, ia mengintip masalah Pocong Gundul, semasa hidup, rupanya ia seorang dukun hitam bernama Walisdi. Manusia jahat yang melakukan ritual kuno berbahaya, ritual yang membuatnya menjadi Pocong Gundul.

Jika dibiarkan, Pocong Gundul akan bergentayangan dan memakan lebih banyak korban. Karena itu, Hao harus melakukan upaya terbaiknya untuk menghentikan rencana jahat Pocong Gundul, meski nyawa menjadi taruhannya.

### 3. PETUALANGAN SHERINA 2

Sherina Munaf dan Derby Romero bertemu kembali setelah 23 tahun sejak film pertamanya dirilis pada tahun 2000 lalu. Mengambil latar waktu ketika Sherina dan Sadam sudah

dewasa, Petualangan Sherina

2 menghadirkan kembali kisah petualangan yang tak kalah seru.

Sherina yang bekerja sebagai jurnalis mendapatkan tugas peliputan yang mengubah hidupnya. Ia dikirim ke pedalaman hutan tropis di Kalimantan. Tak disangka, takdir mempertemukan Sherina kembali dengan Sadam di hutan tersebut. Reuni dua sahabat itu berlangsung dengan sangat manis dan diawali nyanyian yang ceria layaknya untuk melepas rindu.

Akan tetapi, momen nostalgia mereka mendadak terhenti ketika sekelompok kriminal datang mencuri anak orang utan yang dilepasliarkan di hutan. Alih-alih reuni yang hangat, Sherina dan Sadam justru menghadapi petualangan tak biasa. Mereka berusaha menggagalkan rencana perburuan orang utan yang direncanakan oleh para pencuri satwa langka.

Film Petualangan Sherina 2 masih disutradarai oleh Riri Riza dengan Mira Lesmana sebagai produsernya. Miles Films menjadi rumah produksi yang mewujudkan sekuel Petualangan Sherina tersebut.

#### 4. HAUNTING IN VENICE

Kisah A Haunting in Venice berlangsung di Venezia usai Perang Dunia II yang kelabu, tepat pada Malam Hari Raya Semua Orang Kudus, dan sebuah misteri menakutkan yang memunculkan kembali sang detektif ternama, Hercule Poirot.

Setelah memutuskan pensiun dan hidup dalam pengasingan diri di kota paling gemerlap di dunia, Poirot dengan hati enggan menghadiri pertemuan ritual pemanggilan arwah di sebuah gedung terbengkalai. Ketika salah satu tamu terbunuh, sang detektif pun terdorong untuk membongkar sebuah dunia kelam yang diliputi kegelapan dan rahasia.

#### 5. SLEEP

Hyun-su dan Soo-jin adalah pasangan pengantin baru. Tiba-tiba, Hyun-su mulai mengigau saat sedang tidur. "Ada orang di dalam." Sejak malam itu, setiap kali tertidur, Hyun-su berubah jadi seperti orang lain dan tidak ingat akan kejadian malam sebelumnya. Soo-jin menjadi resah dan tak bisa tidur karena takut apabila ia lengah, Hyun-su dapat melukai keluarganya.

Walau sudah menjalani pengobatan, gangguan tidur berjalan Hyun-su malah makin menjadi, sehingga Soo-jin mulai khawatir bahwa bayi dalam kandungannya kini berada dalam bahaya.

#### 6. JAWAN

Mempunyai genre action thriller, Film berdurasi 2 jam 49 menit ini akan menampilkan adegan aksi dari Shah Rukh Khan yang menegangkan. Film "Jawan" menceritakan tentang Vikram Rathore, mantan tentara yang bertekad untuk menebus masa lalunya. Vikram pernah menjadi pemimpin tim yang terdiri dari enam wanita terampil dalam serangkaian perampokan di seluruh negeri dan membajak Metro Mumbai.

Ia memiliki putra yang telah lama hilang, Azaad Rathore, yang kini sudah menjadi

seorang petugas polisi jujur. Vikram mengetahui bahwa Azaad telah menjadi sasaran musuh bebuyutannya, Kalee, seorang pedagang senjata global. Vikram pun memulai misi untuk melenyapkan Kalee dan juga mengajukan serangkaian tuntutan kepada pemerintah, sehingga menyiapkan panggung untuk pertikaian yang menggemparkan dan berisiko tinggi.